

Etats-Unis, les quarante quatre états et les cinq territoires de l'Union, mais aussi presque tous les gouvernements étrangers, son caractère international est assuré.

**PARTICIPANTS ÉTRANGERS**

Les nations étrangères et les colonies qui ont, jusqu'à cette date, signifié leur intention d'y participer et les sommes mises par chacun dans leur budget pour cette fin, d'après les informations reçues à cette date, sont :

République Argentine.....	\$100,000
Autriche.....	149,100
Belgique.....	
Bolivie.....	100,000
Brésil.....	600,000
Chine.....	
Chili.....	100,000
Colombie.....	100,000
Costa Rica.....	100,000
Danemark.....	
Antilles Danoises.....	
Equateur.....	125,000
Egypte (officieusement).....	
France.....	400,000
Algérie.....	
Allemagne.....	214,200
Angleterre.....	125,000
Barbades.....	6,000
Colombie Anglaise.....	
Guyane Anglaise.....	55,000
Honduras Anglais.....	7,500
Colonie du Cap.....	25,000
Ceylan.....	40,000
Inde Anglaise.....	
Jamaïque.....	20,000
Malta.....	
Mashouanaland.....	
Nouvelles Galles du Sud.....	
Nouvelle Zélande.....	
Queensland.....	
Australie du Sud.....	
Australie de l'Ouest.....	
Victoria.....	
Jasmanic.....	
Trinidad.....	15,000
Guatemala.....	120,000
Hawaï.....	
Hayti.....	
Honduras.....	20,000
Italie (officieusement).....	
Japon.....	630,765
Corée.....	
Madagascar.....	
Mexique.....	750,000
Hollande (officieusement).....	
Guyane Hollandaises.....	10,000
Antilles Hollandaises.....	5,000
Nicaragua.....	30,000
Etat libre d'Orange.....	
Paraguay.....	25,000
Persé.....	
Péron.....	125,000
Russie.....	
Salvador.....	12,000
Saint Dominique.....	
Siam.....	
Espagne.....	
Cuba.....	25,000
Transvaal.....	
Turquie.....	
Uruguay.....	
Venezuela.....	

\$4,004,565

soit 39 nations et 24 colonies.

La Bolivie a voté un crédit de \$10,000 pour les frais préliminaires et autorisé le président à prendre sur les crédits des affaires étrangères toute somme additionnelle qui serait nécessaire ; on évalue que le coût total s'élèvera à \$100,000. La ville de Guya qu'il fournit, seule \$25,000 sur les \$125,000 de l'Equateur. Le Paraguay a autorisé son président à dépenser toute somme qui pourrait être nécessaire pour que le pays soit convenablement représenté. On est disposé, dit-on, à dépenser pour cela \$25,000. Le Mexique a voté \$50,000 pour les dépenses préliminaires, et il n'y a pas le moindre doute que le reste des \$750,000 sera voté sans difficulté. On assure qu'un bon nombre des crédits énumérés plus haut seront augmentés.

D'après les renseignements parvenus à la direction de l'exposition, il est à peu près certain qu'on

pourra bientôt ajouter à cette liste la Suède, la Norvège, la Hongrie, la Suisse, le Canada, plusieurs autres pays. En calculant au plus bas, on peut évaluer à \$5,000,000 les crédits affectés à l'exposition par les pays étrangers. Presque toutes les nations participantes se proposent de construire des bâtiments spéciaux sur les terrains de l'exposition. Déjà l'Angleterre, l'Allemagne, le Japon, la Turquie, le Mexique, le Pérou, le Brésil, l'Equateur, la Colombie, Costa Rica, le Guatemala et Chili ont choisi les emplacements de leurs constructions. Ces constructions offriront la plus intéressante variété en fait de volume, d'architecture et d'ornementation.

**LE GOUVERNEMENT DES ÉTATS-UNIS**

Le gouvernement des Etats-Unis a ouvert à ces dépenses, jusqu'ici, un crédit de \$1,500,000 dont \$400,000 pour sa bâtisse et environ \$250,000 pour appointements à être payés pendant cinq sessions de la Commission Nationale, deux sessions du bureau des Dames Directrices, pour les employés de ces deux commissions et les dépenses des trois agents spéciaux du département du Trésor qui sont allés en Europe expliquer aux commissions et aux gouvernements étrangers, les dispositions spéciales prises par le département à l'égard des objets exposés.

Une grande partie du solde de ce crédit a été dépensée à la préparation de l'exposition du gouvernement par le bureau chargé de ce service. On espère que le Congrès actuellement en session votera un crédit suffisant pour couvrir les dépenses futures de la direction générales et des Dames Directrices, pour la continuation des préparatifs de l'exposition gouvernementale, et de plus \$700,000 environ pour les prix et les honoraires des jurys, ainsi qu'il est décrété par la loi créant la Commission Nationale. On demandera probablement aussi au gouvernement, comme il est dit ailleurs, d'accorder un crédit convenable pour l'exposition du District de Colombie et \$5,000,000 pour aider à solder les frais généraux de l'Exposition.

**ETATS ET TERRITOIRES**

Jusqu'à présent vingt-six états et deux territoires ont ouvert des crédits pour se faire représenter à l'exposition, comme suit :

Arizona.....	\$30,000
Californie.....	300,000
Colorado.....	100,000
Delaware.....	10,000
Idaho.....	20,000
Illinois.....	800,000
Indiana.....	77,000
Iowa.....	50,000
Maine.....	40,000
Massachusetts.....	75,000
Michigan.....	100,000
Minnesota.....	50,000
Missouri.....	150,000
Montana.....	50,000
Nebraska.....	50,000
New-Hampshire.....	25,000
New-Jersey.....	20,000
Nouveau Mexique.....	25,000
Caroline du Nord.....	25,000
Dakota du Nord.....	25,000
Ohio.....	100,000
Pennsylvanie.....	300,000
Rhode Island.....	25,000
Vermont.....	15,000
Washington.....	100,000
Virginie Ouest.....	40,000

Wisconsin.....	65,000
Wyoming.....	30,000

Total.....\$2,695,000

Pour plusieurs états, les crédits votés ne sont destinés qu'aux dépenses préliminaires et des crédits beaucoup plus considérables vont être votés. Dans l'Iowa, par exemple, le comité exécutif de la Commission d'Etat a fait rapport demandant des crédits au montant de \$339,000, et ce rapport va être soumis à la législature. Le Colorado le Maine, le Massachussets, le Minnesota, le New-Jersey et la Virginie-Ouest promettent d'augmenter les crédits. Dans le Colorado, les conseils de Comté ont voté en outre d'autres crédits pour environ \$50,000 ; dans l'Indiana, instituteurs et élèves ont récolté en souscriptions \$10,000. Dans la Colombie aussi des comtés ajoutent leurs crédits particulier à celui de l'état. Dans neuf états la contitution ne permet pas ou d'autres causes empêchent de voter des fonds pour l'Exposition Universelle ; mais des conventions d'état ont été convoquées, qui ont organisé une sorte d'émission d'actions dans le but de réunir les fonds que l'on croit nécessaires pour que ces états soient bien représentés. Ces états et les sommes demandées par eux à la souscription privée sont :

Alabama.....	\$50,000
Arkansas.....	100,000
Floride.....	100,000
Georgie.....	100,000
Kansas.....	100,000
Oregon.....	100,000
Dakota Sud.....	80,000
Tennessee.....	100,000
Texas.....	200,000

Total.....\$1,050,000

La législature est actuellement en session ou le seront avant peu dans plusieurs états où il n'y a pas encore de crédit ouvert à l'exposition. Dans le Maryland, un bill actuellement en discussion réclame \$100,000. Dans l'état de New-York on a déposé à la législature un bill demandant un crédit de \$250,000, et un autre un crédit de \$500,000 ; ce dernier à l'appui de plusieurs organisations influentes qui croient que ce n'est pas trop pour être honorablement représenté : Tous les Etats et Territoires, à très peu d'exceptions près, se joindront cet hiver à la liste qui précède, car le sentiment général de la population l'exige :

*à suivre.*

**Choses et Autres**

Un "cercle vicieux" dont nous trouvons l'idée dans le *New England Grocer* :

Avec du papier on fait des piastres.  
Avec des piastres on fait des banques.  
Avec des banques on fait des capitalistes.  
Avec des capitalistes on fait des pauvres.  
Avec des pauvres on fait des guénilles.  
Avec des guénilles on fait du papier,  
Avec du papier on fait des piastres, et ainsi de suite.

Le fond de cette scie est bien un peu socialiste, mais à part cela, ça s'enchaîne pas mal.

Les seuls articles manufacturés au Venezuela, sont le sucre, le sel et les souliers, Ces derniers sont faits à la main et d'une grande simplicité. Ils consistent en une pièce de cuir à semelle de la forme du pied avec un léger rebord en toile pour les doigts de pieds. Quelques-uns, plus dispendieux ont aussi un rebord en toile au talon. C'est la chaussure de la classe pauvre qui ne porte jamais ni bas ni chaussettes.

L'Association des Epiciers de détail de Toronto a élu ses officiers pour l'année 1892. Elle a aussi choisi un nouveau secrétaire ; c'est M. R. L. Carrie, voyageur d'une des maisons de gros de Toronto. L'association fait publier régulièrement le compte-rendu de ses réunions. A Montréal, l'Association a décidé au contraire, que ses réunions seraient privées et que nul autre que les membres y serait admis.

Bob.—Dis donc, Johnny, toi qui es commis dans une grocerie, pourrais-tu me dire ce que c'est qu'un compte courant ?

Johnny—C'est le compte des gens qu'il faut courir après pour les faire payer.

Les revenus que la cité de Montréal a retiré des licences qu'elle a émises l'année dernière, se montent à \$81,410, dont voici les principaux items : licences d'express \$15,356 ; tombereaux et cabriolets \$11,091 ; voitures à un cheval \$9,089 ; voitures de boulangers et de brasseurs \$3,319 ; voitures d'épiciers etc., \$8,218 ; chiens, \$7,963 ; billards, \$2,572 ; colporteurs, \$2,294 ; voitures de laitiers, \$3,207, etc., etc.

L'Angleterre consomme 1,500,000 000 cigarettes par année ; aux Etats-Unis, la consommation de cet article atteint 2,400,000,000, soit 100 cigarettes pour chaque homme ou gamin de l'Union Américaine.

**SPIRITUEUX**

(Suite)

*Brandy canadien.*—Imitations fabriquées au Canada.

*Rhum.*—La force des 13 échantillons recueillis varie de 78.80 p. c. d'alcool en volume à 35.62 p. c. soit de 32.82 p. c. au dessus de preuve à 37.51 p. c. au dessous de preuve : On dit que le Rhum est généralement importé en fût à la force de 32 à 42 au dessus de preuve et vendu en gros dans cette condition mais les cours sont basés sur le prix par gallon à 16 audessous de preuve. Cette dernière force équivaut à 66.21 p. c. d'alcool en volume, ce qui est un peu plus élevé que les chiffres donnés par l'auteur français que cite M. McGill ; et si on l'adoptait pour la limite inférieure, 10 échantillons sur les